

„Begegnungscafé“ im Jugendzentrum Kerpen

Kerpen, 14.03.2022

Mit dem neuen Format „Begegnungscafé“ reagiert das Jugendamt der Kolpingstadt Kerpen auf die aktuellen Ereignisse. Das Begegnungscafé findet ab sofort jeden Freitag von 15.00 bis 18.00 Uhr im Kinder- und Jugendzentrum Kerpen an der Kölner Straße 27 statt.

Hier sind alle willkommen, die sich nach der Flucht aus dem Heimatland mit anderen Menschen austauschen möchten oder die, die Menschen aufgenommen haben und alle, die gerne etwas zur Integration beitragen möchten.

Der Austausch findet in entspannter Atmosphäre bei Kaffee, Tee, Kakao sowie diversen Spielmöglichkeiten im Kinder- und Jugendzentrum Kerpen statt. Bei Bedarf gibt es die kostenlose Möglichkeit Hygieneartikel, Spielzeug und Kleidung mitzunehmen. Begleitet wird das Begegnungscafé von Dolmetscherinnen und Dolmetschern, die Ukrainisch, Russisch und Deutsch übersetzen, sowie Mitarbeitende des Jugendamtes der Kolpingstadt Kerpen.